
Procès-verbal du Conseil d'école Eugène Delacroix ERMONT

Vendredi 5 février 2021 de 16h45 à 18h45

Sont présents:
M Lefèvre (directeur)
M Naccache (Adjoint au maire)
Mme Benhenni et M Zirbat (Parents d'élèves élus)
Mmes Fouret, Rodriguez et Sarazin(enseignantes)
Sont présents en distanciel :
Mmes Schonn, Tironzelli, Bellens, Dussauce, Beaufils, Mercadier, Nedelec et 
Herlem(enseignantes), M Meziani (enseignant)
Les parents d'élèves connectés.
Excusés : 
Mmes Bennot, Vinciguerra, Titous (enseignantes en arrêt maladie)
Mme Dulimon (IEN)

Points à l'ordre du jour

1) Les intervenants extérieurs à l'école
      2)   La liaison école/Parents
      3)   Le blog
      4)   Bilan premier semestre
      5)   Accès à l'école
      6)   Photographe
      7)   Bilan visite technique
      8)   La fourniture de tablettes
      9) Informations sur l'organisation de la sécurité aux abords de l'école lors des entrées et  
            sorties de l'école
       10) Nettoyage de la cour de récréation

1) Les intervenants extérieurs à l'école

Les intervenants extérieurs à l'école sont :

Mme Gendreau, professeur d'allemand du collège Saint-Exupéry, qui est présente sur l'école tous 
les vendredis après midi. Elle alterne les interventions en CM1 et CM2. Son action est une initiation
à l'allemand qui vient en supplément de l'anglais dans le but de permettre à tous les élèves de CM2 
qui le souhaitent de postuler à la sixième bi-langue (anglais/allemand) proposer par le collège. Cette
filière permet de commencer deux langues vivantes dès la sixième.

M Murphy, assistant de langue anglaise, intervient tous les jeudis afin d’aider les enseignants qui le
souhaitent pour l'apprentissage de l'anglais. M Murphy est un étudiant anglais qui fait un stage d'un 
an en France dans le cadre d'accords internationaux.

Mme Mancin, cheffe de chœur, intervient dans le cadre d'un projet pluri-annuel de pratique du 
chant par les élèves. Elle travaille pour l'association « Le grand mélange ». Cette association a pour 
but de promouvoir la musique à l'école. Le spectacle final du projet a été filmé et sera disponible 
très bientôt.



2) La liaison école/Parents

L'école essaie de communiquer avec les parents avec le plus grand respect et la plus grande 
disponibilité. Les enseignants font au mieux pour répondre aux demandes d'entretiens avec les 
parents.
Il est rappelé qu'une demande de rendez vous peut être faite à tous moments, par le biais du cahier 
de liaison.
Le directeur est présent chaque matin et chaque début d'après midi à l'entrée de l'école. Les parents 
peuvent l'interpeller pour un échange rapide où pour une prise de rendez vous.
L'équipe demande donc qu'en retour la cordialité soit la règle pour tous les échanges avec les 
parents et ceci surtout lors des sorties des classes.

3) Le blog

Les parents apprécient les publications sur le blog. Ils demandent s'il est possible que plus de 
classes enrichissent ce moyen de communication très utilisé l'an dernier lors du confinement.
Il est rappelé que l'utilisation du blog se fait suivant la volonté de chaque enseignant. Un message 
sera passé à toute l'équipe pour relayer la demande des parents. 

4) Bilan premier semestre

Le bilan de ce début d'année est particulier en raison des conditions sanitaires. En ce qui concerne 
les apprentissages, ils se déroulent dans les mêmes conditions que lors d'une année scolaire 
ordinaire pour le travail en classe. Par contre, le fonctionnement de l'école est perturbé en ce qui 
concerne : les sorties de toutes sortes (visites éducatives, sorties culturelles au théâtre d'Ermont, 
séances de cinéma du projet « École et cinéma », séances de piscines et séances d'EPS au 
gymnase...), les échanges entre les classes (conseil d'élèves, bibliothèque de l'école...).

Les projets de voyage scolaire avec hébergement sont difficilement programmables.

Les enseignants adaptent leur fonctionnement en fonction du protocole afin que les élèves 
progressent le mieux possible.

Évaluations CE2



Évaluations 6ème

Français

Domaines Très
satisfaisant

satisfaisante Fragile insuffisante

Compréhension orale 3,60% 81,80% 1,80% 12,70%

Grammaire : constituants de la phrase 9,10% 72,70% 14,50% 3,60%

Orthographe 10,90% 56,40% 23,60% 5,40%

Lexique 0,00% 94,50% 3,60% 1,80%

Mathématiques

Domaines Très
satisfaisant

satisfaisante Fragile insuffisante

Numération et calcul 0,00% 78,20% 20,00% 1,80%

Espace et géométrie 3,60% 63,60% 29,10% 3,60%

Grandeurs et mesures 1,80% 54,00% 37,80% 5,40%

Les résultats aux différentes évaluations montrent que l'école se situe dans la moyenne que ce soit 
au niveau de la circonscription (Ermont, Le Plessis-Bouchard et Saint Leu-la-forêt) et du 
département.
L'étude de ces évaluations permet aux enseignant d'adapter leurs pratiques pour renforcer les 
apprentissages dans les domaines les plus échoués.
Cette étude sera également la base de travail de la mise à jour du projet d'école 2021/2024 qui 
devrait être présenté lors du dernier conseil d'école de l'année.



5) Accès à l'école (Projet de modification de l'accès à l'école)

Le projet d'entrée et de sortie de l'école sur l'arrière est en cours de finalisation. Il sera présenté aux 
enseignants et aux parents dès qu'il sera terminé.Les enseignants font part de certaines remarques : 
le fait que l'école soit totalement aveugle sur l'arrière des bâtiments, le nombre importants d'élèves 
(400+240= 640 élèves) qui chemineront dans un espace restreint à l'intérieur de l'école aux heures 
d'entrées et de sorties ainsi que sur le nombre d'agents nécessaires à la sécurité à l'extérieur de 
l'école.
M Naccache indique que se sont des raisons liées à la sécurité qui motivent cette modification : la 
rue du stand étant trop dangereuse en raison de l'important trafic quotidien.

6) Photographe

Le photographe sera sur l'école le mardi 9 février.

7)  Bilan visite technique

L'ensemble des radiateurs seront vérifiés grâce au plan fourni par l'école afin d'améliorer le 
chauffage des classes.
Informations sur les demandes d'arrêtés : Un arrêté sera pris pour l'interdiction des cigarettes aux 
abords de l'école. Pas d’arrêté en ce qui concerne les chiens.
La signalisation des panneaux d'affichages incombe aux utilisateurs. 

8) La fourniture de tablettes

La fourniture de tablettes a été confirmée. Nous ne connaissons pas encore la date de livraison.

9) Informations sur l'organisation de la sécurité aux abords de l'école lors des entrées et  
       sorties de l'école

Horaires de présence du personnel municipal en charge de la sécurité aux abords de l'école.
Le matin : 8h15/8h40 et 11h15/11h45 et l'après midi : 13h15/13h40 et 16h20/16h45.
Les parents font part de constats de retards de certains agents lors de leurs prises de fonctions, ce 
qui entraînent des conditions de cheminement plus dangereuses pour les élèves. 

10) Nettoyage de la cour de récréation

La présence de masques usagés dans la cour est signalée par les parents. Le caractère 
potentiellement infectieux de ces déchets empêche leur ramassage par les enfants et les enseignants.
Le nombre de masques comptés au sol est faible au regard du nombre d'enfants. C'est au gardien en 
fonction de ses disponibilités qu'incombe cette tache.  

L'ordre du jour étant épuisé, le conseil se termine à 18h45


